
教育委員会（ ２月 ）会議録 

招 集 年 月 日  令和 ３年 ３月 ２日（火）午後 ３時００分 

招 集 の 場 所  白馬村役場 ２階 庁議室 

開閉会の日時 

及 び 宣 言 

開 会 令和 ３年 ３月 ２日（木）午後 ３時００分 

閉 会 令和 ３年 ３月 ２日（木）午後 ４時５０分 

出 席 委 員 

職 名 氏 名 職 名 氏 名 職 名 氏 名 

教 育 長  平林  豊 委 員 伊 藤 公 一 委 員 田 口 令 子 

教育長職務代理者 幅 下  守 委 員 西澤みどり   

事 務 局 

生涯学習ｽﾎﾟｰﾂ課長 関 口 久 人 教育課長 横 川 辰 彦 子育て支援課長 下 川 浩 毅 

公民館 長 横 川 秀 明 教育指導員 塩 島  学 子育て支援係長 松 澤 拓 哉 

  教育係長 鈴 木 広 章   

会議の要旨 

  

１ 開 会 

［教育長］ 

開会を宣言した。  

 

２ 令和 3年１月定例会の会議録について 

 ［教育長］ 

意見を求めたが特に発言はなく、承認された。 

 

３ 報告 

 

  ○教育長 

2 月 16 日に公立高校前期選抜の発表がありました。現在の内定状況ですが、県内公立高校前期選抜  

29名、県内私立高校 2名、県外私立・公立高校等 8名だそうです。 

18日に議会臨時会が開催され、一般会計補正予算第7号が可決されています。補正内容は、新型コロナウ

イルスワクチンの接種のための体制整備に 1,491 万円、長野県による休業・営業時間短縮協力要請の指定区

域外で、自主的に休業又は営業時間短縮をした事業者に対し、１日 4 万円を交付する「感染拡大防止特別支

援金」1,680万円、感染予防対策に取組む村内中小企業者に対し、2万円を交付する「感染予防対策取組支

援金」1,500万円、ふるさと白馬村を応援する寄附金の積立に 4,437万 2千円及び寄附金に対する返礼業務

委託等に 4,900万円、総額 140,082千円の追加であります。 

24日に議会全員協議会で、図書館等複合施設基本計画の見直しについての説明をしました。 

同日、白馬スノーハープクロスカントリー大会常任委員会で、来年度の大会について協議した結果、安全を最優

先に考え中止にすることにしました。 

  ご心配いただきました南小の児童ですが、家族全員陰性ということでした。 

 

  ○教育課長報告 

 小学校のスキー学習について、北小では 2 月 20 日にアルペンスキー大会を予定していたが、村内の新型コ

ロナウイルス感染状況により、中止した。2月 22日、24日の南・北小クロスカントリー大会は、学年毎に出走・集

合時間をずらす等の予防策を取りながら実施した。 

 1月 29日に白馬中学校で感染症の濃厚接触者に生徒が特定された。30日に PCR検査を受け、31日に陰

性を確認した。3 年生が前期選抜試験を控えていることから、2 月 8 日までを休業とし、オンライン授業を行っ

た。 



 1月 30日に白馬村学校給食センター職員の感染を確認した。このため、2月 1日～5日までの 1週間、学

校給食の提供を停止し、調理員の検査の実施と給食センター内の消毒作業を実施した。2 月 2 日に行った調

理員の PCR検査では全員の陰性を確認し、2月 8日から給食の提供を再開した。 

 2月 16日に白馬南小学校の児童が濃厚接触者に特定された。検査を 17日に実施、結果が 18日に出るた

め、該当学年を 18日まで学級閉鎖した。検査の結果は陰性だった。 

 スクールバスの運行を 2 月 26 日で終了した。2 月に運行希望のあった堀之内・三日市場地区については、

感染レベルの引き下げられたことから 2月 17日から運行した。 

 2月 22日に白馬山麓事務組合議会が開かれ、令和 3年度予算 1億 628万 3千円が可決された。白馬

村の負担は 8601万４千円になる。白馬高校の寮については、2施設 定員を 40名とし、残りの施設はみなし 

寮とすることで、国からの地方創生補助金を収入する予定でいる。 

 

○子育て支援課長報告 

 保育士の雇用が確保できたため、しろうま保育園未満児の入所決定通知を 2月 16日に発送した。 

家庭的保育について、2月から定員の 5名を迎えて事業が始まった。 

しろうま保育園でも感染症の濃厚接触者に特定される園児がいたが、教育課長報告のとおり、大事に至らず

2月 19日から保育を全面再開した。 

 

○生涯学習スポーツ課長報告 

 スキー大会について、白馬少年 K2 アルペン大会を 2 月 14 日～16 日に行った。2 月 16 日に白馬高校の

鎌倉春音さんが、インターハイ優勝の報告に村長を表敬訪問した。3月 1日には、近藤心音さんが村長を表敬

訪問した。近藤さんは世界選手権に出場予定（予選 3月 11日、本選 3月 13日）。 

 

 ○公民館長報告 

 感染症対策により開催を延期していた、文化財審議委員会を 2 月 22 日に行った。森上の撓曲、深空の棚

田、白馬幼稚園上の森のノスリの生態等協議をした。深空については在来種の移植を行う。 

 2月 23日、白馬ジャンプ競技場においてノルディック子ども日を開催した。保護者 20名、児童 48名が参加

した。 

  

  ○学校報告 

 2月 19日の校長教頭園長合同会議で報告のあった事項を、教育係長・子育て支援課長から報告した。 

  

 

４ 議 事    

 

○承認第 2号 教職員の処分について   

・全員賛成で承認された。 

 

○承認第 3号 職員の処分について   

・全員賛成で承認された。 

 

 

 

○議案第 7号 令和 2年度 白馬村一般会計補正予算（第 8号教育関係）について 

・教育関係補正予算第８号の内容について、教育課長・子育て支援係長・生涯学習スポーツ課長から資料に

基づき説明した。 

・全員賛成で可決された。 



 

○議案第 8号 令和 3年度白馬村一般会計予算〔教育予算〕について   

・令和 3年度の予算編成について、各課係長が資料に基づき説明した。 

［西澤委員］ 

・スクールバスの運行は 4 ヶ月程度を予定しているか。 

［教育課長］ 

・4 ヶ月を予定している。 

［田口委員］ 

・白馬高校寮の民間施設の利用料はどうなるのか。 

［教育課長］ 

・村の直営は、前白馬荘と前法政大学寮の 2 施設で、残りの 2 施設、大下とグレース白馬はみなし寮の位置

づけとなる。利用料については、直営と揃えるが、前年より 5千円程度の値上げになる。 

［田口委員］ 

・生徒の入寮人数が減るのか。 

［教育課長］ 

 ・前白馬荘の男子寮は感染症の拡大防止対策で、4 人の定員を 2 名に減員して運用する予定で、入寮可能

人数が減っている。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案第 9号 令和２年度白馬村準要保護児童・生徒の認定について    

・新入学用品費支給対象となる、小中学校の新１年生について、教育課長が資料に基づき説明した。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案第 10号 白馬村教育委員会等公印規則の一部改正について 

・白馬村教育委員会等公印規則について、公民館長の印を加えるもの。生涯学習スポーツ課長が説明した。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案 11号 白馬村放課後子ども教室実施要綱の廃止について 

・白馬村放課後子ども教室実施要綱の廃止について、子育て支援係長が資料に基づき説明した。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案 12号 白馬村放課後子ども教室設置条例の制定について 

・白馬村放課後子ども教室設置条例の制定について、子育て支援係長が資料に基づき説明した。 

   ［西澤委員］ 

・場所は何処で行うのか。児童クラブを利用している児童も放課後子ども教室を利用できるのか。 

   ［子育て支援係長］ 

 ・多目的集会施設の研修室とホールを利用する予定。放課後児童クラブの利用者も 5時までは子ども教室、

それ以降は児童クラブという利用が可能。 

   ［伊藤委員］ 

 ・利用申し込みは随時可能なのか。 

   ［子育て支援係長］ 

 ・年度当初からの利用は 3月中の申請を予定している。1年生は学校に慣れてきた 7月頃から利用可能とし

たい。 

  ［西澤委員］ 

 ・年度途中で申込可能か。 

   ［子育て支援係長］ 



 ・年度途中からでも利用できるが、研修室の広さから制限がでる可能性はある。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案 13号 白馬村放課後子ども教室設置条例施行規則の制定について 

・白馬村放課後子ども教室設置条例施行規則の制定について、子育て支援係長が資料に基づき説明した。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案 14号 白馬村妊婦一般健康診査実施要綱の一部改正に対する意見について 

・白馬村妊婦一般健康診査実施要綱の一部改正について、子育て支援課長が資料に基づき説明した。 

［西澤委員］ 

・申請書類に押印が必要な様式と必要でない様式があるが、どんな理由か。 

［子育て支援課長］ 

・国で押印の省略を進めているが、現在のところ、申請書の押印は省略できるが、請求書には押印が必要とさ

れている。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案 15号 白馬村産後ケア事業実施要綱の一部改正に対する意見について 

・白馬村産後ケア事業実施要綱の一部改正について、子育て支援課長が資料に基づき説明した。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案 16号 区域外就学の許可について 

・白馬北小学区に登録がある児童の白馬南小への区域外就学について、教育係長が資料に基づき説明し

た。 

・全員賛成で可決された。 

 

○議案 17号 県費負担教職員の人事異動内申について  

・全員賛成で可決された。 

 

５ その他          

 

（１）令和３年度 学級編成について 

 

（２）令和２年度卒業式等・令和３年度入学式等の日程等について 

・本年度卒業式及び来年度の入学式日程等について、教育係長が説明した。 

 

（３）卒業式の教育委員会告示について   

 

（４）行事予定 

○3月の行事について                                                 

○定例会について 

3月 26日（金）午後 2時から 庁議室で行う。 



 
署 名 欄 

教 育 長  

教  育  長 
職務代理者 

 

委  員  

委  員  

委  員  


